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新 华 社 电 2021~
2022赛季美职篮季后赛
东西部 15日各进行一场
“抢七大战”，波士顿凯尔
特人队在主场下起“三分
雨”，以 109∶81大胜密尔
沃基雄鹿队挺进东部决
赛；达拉斯独行侠123∶90
狂胜西部头名菲尼克斯
太阳踏入西决。

“绿军”此役飙进 22
记三分，创造了“抢七大
战”单场三分纪录，其中格
兰特·威廉姆斯独中 7记
三分，追平了季后赛系列
赛第七场的三分球命中数
纪录；雄鹿众将则集体哑
火，全场在外线 33投仅 4
中。卫冕冠军雄鹿出局，
美职篮自 2018年的金州
勇士队后还没有球队可以
连续捧起奥布莱恩杯。

凯尔特人阵中，威廉
姆斯砍下全场最高的 27
分，塔图姆贡献23分6个

篮板 8 次助攻；雄鹿方
面，“字母哥”拿下 25分
20个篮板 9次助攻的“准
三双”，霍勒迪收获 21分
8次助攻。

另一场比赛中，坐镇
主场的太阳队核心球员
状态全无，第二节比赛全
队只得到惨淡的 10分，
半场就落后独行侠 30
分，让这场“抢七大战”早
早失去悬念。独行侠方
面，卢卡·东契奇轻松砍
下 35分 10个篮板，斯潘
塞·丁威迪拿下 30分；太
阳队当家球星德文·布克
仅得到 11分，37岁的克
里斯·保罗贡献 10分并
送出4次助攻。

本赛季美职篮东西
部决赛球队全部出炉，迎
来复兴的勇士将在西部
面临势头正猛的独行侠，
东部则将呈现热火对凯
尔特人的经典对决。

本报讯（郑报全媒体记
者 郭韬略）全国女足超级联
赛第二阶段的比赛，上周末
在海口观澜湖基地结束。在
当天的比赛中，河南建业女
足 0∶2负于广东梅州客家，以
10连败的糟糕战绩结束了前
两个阶段较量，在全部 10支
队伍中排名垫底。而卫冕冠
军武汉江大则以 10连胜的强
势表现高居积分榜榜首。

目前排名垫底的河南建
业女足比倒数第二的四川女
足和倒数第三的陕西队少了7
分和 9分，在联赛还剩 8轮的
情况下，这是相当大的差距。

去年的全运会后，河南建
业女足进行了大换血，原先的
主教练兼队员娄佳惠加盟武
汉，多名老队员退役。名宿范
运杰出任球队主教练，雷佳
慧、王莹等中坚力量回归，但
整体实力还是有所下降。另
外，人员不足也是一个严重问
题，前 10轮联赛 ，河南建业
女足包括 3名守门员在内总
共有 18名球员参赛，在赛程
密集的情况下，这样的人员储
备确实是捉襟见肘。

连战连败，积分垫底，这
还是建业女足自 2018赛季升
入女超联赛以来首次出现的

情况，如果在剩余的 8轮比赛
中不遏制住这种颓势，那么最
终垫底的可能性极大。今年
女超联赛只有 0.5个降级名
额，也就是说，即便排名垫底，
仍有可能通过与女甲联赛第
一名的附加赛实现保级。但
即便最终保级成功，这样的过
程毕竟太过难堪。

随着女超联赛第二阶段
落幕，中国女足也公布了今年
的第二期集训名单，目前分别
代表武汉和北京参加女超联
赛的两位河南籍球员娄佳惠
和王珊珊均名列其中，而建业
女足阵中则无人入选。

梦之队国羽
中国羽协主席张军总结汤尤杯：让大家失望了

新华社电 上周末于泰国曼谷进行的羽毛球尤伯杯决赛中，卫冕冠军
中国女队苦战近7个小时，以总比分2：3负于韩国队。而此前中国男队在
汤姆斯杯中无缘四强，平了历史最差战绩。对于这份成绩单，中国羽毛球
协会主席张军在接受记者专访时坦言，国羽的整体表现让大家失望了，尤
其是男单，距离世界顶尖水平还有差距，下一步准备调整男单教练。

女超联赛 十连败排名垫底

河南女足

■NBA季后赛

独行侠射落太阳赢“抢七”
仅贡献10分4次助攻

保罗

谈尤杯：有些可惜
尤杯决赛开局，陈雨菲

在脚踝受伤的情况下逆转
获胜。但世界排名第一的
女双组合陈清晨/贾一凡
在占优的情况下，被世界
排名第二的李绍希/申昇瓒
翻盘。随后第二单打何冰

娇为国羽重获领先，而第二双
打韩国队再度扳平。决胜的
第三单打比赛，王祉怡没有顶
住压力最终落败。

“首先还是要跟全国球
迷说声对不起，让大家失望
了。我们对尤杯还是志在
必得的，（对于失利）我们不
会找任何理由，我觉得从单
打到双打还是有不足。”

谈汤杯：调整男单教练
在汤杯四分之一决

赛中，年轻队员为主的中
国队以 0∶3的总比分负于

印度尼西亚队，无缘四强。
对于这一历史最差战绩，张军
直言：“整个男队的表现让大
家失望，其实男队的年轻队员
已经锻炼了一段时间，尤其是
男单几个人，像李诗沣、翁泓
阳也经历过一些大赛了。四

分之一决赛的输球，我觉
得还是自身原因，确实实

力有差距。”
目前男队处于新

老交替阶段，尤其是男

单，在林丹、谌龙之后迫切需要
高水平的新生代。张军表示，
国羽男单教练需要在未来进行
调整，寻找更适合的人选主抓
男单。

谈巴黎：重整旗鼓
现在距离巴黎奥运会还

有两年时间，张军表示接下来
首先要确定队员的打法，让大
家重铸信心。

他说：“大家都知道，2019
年以后，我们球队在 2020年
和2021年基本没出国参赛，只
参加了东京奥运会以及去年年
底的汤尤杯和苏迪曼杯。在林
丹退役、谌龙老去的情况下，过
去两年本应是我们年轻队员去
历练的时间，但这两年他们没
有得到历练，跟高水平选手的
对抗也寥寥无几。”

对于男队，张军认为急需
梳理思路，尽快寻找到恢复实
力的办法。对于女队，他坦言
在此前的欧洲赛事中，有队员
感染新冠病毒，目前身体机能
还存在一定问题。接下来，国
羽将在境外参赛和回国转训
之间认真研判。

张军表示，当今世界羽坛
群雄并起，而国羽年轻队员成
长不尽如人意。“疫情影响只
是一方面，我觉得主要还是我
们自身的问题，接下来还需要
下功夫提高体能和技战术”。
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